

INMEMORIAM.CA

À JAMAIS DANS NOS COEURS

Roland Poulin



Le 26 janvier 2017 à l'âge de 89 ans, est décédé Roland Poulin, époux de Jeanne D'Arc Drouin. Il demeurait à Lewiston, Maine. Originaire de Notre-Dame-des-Pins, il était le fils de feu Albert Poulin et de feu Joséphine Veilleux. Il était le dernier survivant d'une famille comptant 13 enfants.

Outre son épouse Jeanne, il laisse dans le deuil ses fils Claude et Roger (Susan), ses trois petits-enfants: Aimée, Isaac et David ; ainsi que de nombreux neveux et nièces. Les funérailles auront lieu en l'église de Notre-Dame-des-Pins le 8 juillet 2017 à 10 h 30. Merci à tous ceux et celles qui prendront part à la célébration.

ÉCRIRE UN HOMMAGE